

Pressemeldung

Essener Internetagentur communicode AG erweitert Vorstand

Armin Peiker wird in den Vorstand berufen und arbeitet gemeinsam mit dem bisherigen Alleinvorstand Stefan Belmann weiter an der Wachstumsstory

Essen, den 15.12.2015

Der Aufsichtsrat der communicode AG hat in seiner Sitzung vom 30.09.2015 beschlossen, den bisherigen kaufmännischen Leiter Armin Peiker (45) mit Wirkung zum 01.01.2016 für 5 Jahre zum Mitglied des Vorstandes zu bestellen. Der Vorsitzende des Aufsichtsrates, Herr Dr. Jochen Melchior, freut sich darüber, dass das Unternehmen im abgelaufenen Geschäftsjahr erstmals einen Umsatz von mehr als 7 Mio. € (+22,8% zum Vorjahr) vorzuweisen hat und mit dem Schritt der Erweiterung des Vorstands nun dem weiteren Wachstum Rechnung trägt.

Der diplomierte Betriebswirt und Informatiker Armin Peiker ist seit April 2011 als CFO an Bord der communicode AG. Er wird zukünftig als COO den neu zugeschnittenen Geschäftsbereich „Operations & Services“, der neben den kaufmännischen Ressorts auch die operativen Einheiten umfasst, verantworten.

In gleicher Sitzung wurde der bisherige Alleinvorstand und Mit-Gründer der communicode AG, Stefan Belmann ebenfalls mit Wirkung ab dem 01.01.2016 zum Vorstandsvorsitzenden (CEO) der Gesellschaft berufen und wird ab Januar 2016 die Verantwortung für den Geschäftsbereich „Strategy & Innovation“ übernehmen. Er wird sich weiterhin um die strategische Ausrichtung kümmern und durch die Erweiterung des Vorstands noch stärker auf Zukunfts- und Wachstumsthemen konzentrieren können. Gleichzeitig spielen Aspekte der Nachhaltigkeit eine wesentliche Rolle in der Geschäftsstrategie des Unternehmens.

Über communicode:

Die 2003 in Essen gegründete communicode AG ist mit rund 90 Mitarbeitern als Fullservice-Internetagentur tätig. In den zurückliegenden 12 Jahren ist es gelungen, mit durchschnittlich 25% pro Jahr zu wachsen. communicode gestaltet die digitale Transformation ihrer Kunden und baut über die Optimierung der digitalen Geschäftsmodelle bzw. -prozesse digitale Brücken („building digital bridges“).

communicode AG

Rellinghauser Straße 332
45136 Essen | NRW | Deutschland
www.communicode.de

Ansprechpartner PR:
Jörg Schönenstein
pr@communicode.de
+49 201 84188 188

Press Release

Essen Internet Agency communicode AG expands its Management Board

Armin Peiker is appointed to the management-board and cooperates with the former sole director Stefan Belmann to continue on the communicode development-story.

12/15/2015/Essen

The Supervisory Board of communicode AG has decided in its meeting on 30.09.2015 to designate the former commercial director Armin Peiker (45) with effect from 01.01.2016 for 5 years as a member of the Board.

The chairman of the supervisory board, Dr. Jochen Melchior, is delighted that the company achieved a turnover of more than € 7 million for the first time in the preceding fiscal year (+ 22.8% compared to the previous year). The step of expanding the Board underlines this evolution and supports further, continuous growth.

Armin Peiker, computer scientist and graduated business administrator, has operated at communicode AG as CFO since April 2011. As COO, he will be responsible for the newly introduced business unit "Operations & Services", which includes both: the commercial departments as well as the operational units

In the same meeting, the previous sole director and co-founder of communicode AG, Stefan Belmann, was appointed as the Chief Executive Officer (CEO) of the company, with effect from 01.01.2016. He will be responsible for the business unit "Strategy & Innovation".

Through the Management Board's expansion, Stefan Belmann is able to do both, taking care of the strategic orientation as well as concentrating even more on future- and growth-potentials. Simultaneously, aspects of sustainability are essential for the company's business strategy.

About communicode:

Founded 2003 in Essen, communicode AG operates with about 90 employees as a full-service Internet agency. Over the past 12 years, communicode has been able to grow with an average of 25% per year. communicode designed the digital transformation of its clients and build on the optimization of digital business models and processes digital bridges ("Building Digital Bridges").

communicode AG

Rellinghauser Straße 332
45136 Essen | NRW | Germany
www.communicode.com

Contact PR:

Jörg Schönenstein
pr@communicode.de
+49 201 84188 188